

# 2022年度 2月分アンケートに対する回答

愛媛県歴史文化博物館

統括責任者 永田 昌也

No.	種類		ご意見・回答
1	新常設展	ご意見	<ul style="list-style-type: none"> <li>楽しかったです！（不明・女性）</li> <li>昔話みたいで面白かった。女人が神様に「お願いします」って言ってるようなところ（9歳）</li> <li>しないことをしれて、勉強になった。女人が願っているみたいなどこ（8歳・女性）</li> <li>色がキレイでした（38歳・女性）</li> </ul>
		回答	<p>この度は新常設展「密●空と海—内海清美展」をご観覧いただき、誠にありがとうございます。作品のすばらしさを体感いただけたようで、大変ありがとうございます。本展は、難難の遣唐使、大唐長安など、空海の活躍を紹介する名場面9章の展示をしております。作品には内子町や四国中央市など四国の伝統的な和紙を用い、音響やLED照明を工夫し作品世界を体感いただける空間を演出しています。</p> <p>ぜひお知り合いの方々にもお伝えいただけると幸いです。またのご来館を心よりお待ちしております。</p>
2	特別展	ご意見	<ul style="list-style-type: none"> <li>愛媛に限らず他県の人間が見ても面白いと感じました（60歳代・男性）</li> <li>学校関係の資料がもう少し多いとよい。教育資料の充実が良い（40歳代・男性）</li> <li>戦時中の学生の様子が興味深かった。また、制服の展示も面白かったので県下各学校の歴代制服を展示したらおもしろいと思う。県の営業本部やブランド戦略課と連携して、すごワザ・すごモノの歴史などの展示があったら見たい。（県外出身なので知りたい）（20歳代・女性）</li> <li>たのしかった。（10歳未満・男性）・おもしろかった。（10代・男性）</li> </ul>
		回答	<p>この度は特別展「学校の宝物」をご観覧いただき、誠にありがとうございます。</p> <p>1872年（明治5）、小学校などの設置を定めた学制が公布された。学制公布から既に150年。</p> <p>その長い年月、愛媛県内にも多くの学校が誕生しました。</p> <p>本展では愛媛の学校教育の歴史を振り返るとともに、学校から出土した埋蔵文化財や学校に伝わった歴史資料を紹介しております。</p> <p>今回の展示において多くの人にとって身近な学校を舞台としておりますので、新しい発見をしていただきぜひ、多くの方々と共に共有していただけると幸いです。またのご来館を心よりお待ちしております。</p>